
Unter Bezugnahme auf die Aussprache zum vorherigen Tagesordnungspunkt erklärt Herr Müller, 
dass dies eine viel sinnvollere Lösung sei, sich vom Energiemarkt unabhängig zu machen, als ein 
eigenes Netz zu betreiben. Der Verein treffe sich in der nächsten Woche zur 
Gründerversammlung. Weitere Mitglieder seien willkommen.  
 
Ein Beschluss in der Sache wird nicht gefasst. 
 


